

Casi un millón de niños sursudaneses desnutridos



Juba, 19 abr (RHC) Cerca de un millón de niños menores de cinco años, sufren desnutrición en Sudán del Sur, informó la directora de nutrición del Ministerio de Salud, Rebecca Alom William, a través de Radio Tamazuj.

En declaraciones a la emisora, la funcionaria dijo que los informes preliminares sobre la situación sanitaria en el país registraron los datos respecto a que muchos niños y mujeres sufren de malnutrición.

'Hemos estimado que cerca de un millón de niños en el país están desnutridos incluyendo algunas madres también', declaró la funcionaria.

La directora de nutrición del Ministerio de Salud, atribuyó los casos a la violencia que sufre este país.

A finales de diciembre de 2013 se desató una guerra en Sudán del Sur, hasta 2015 en que se alcanzó un acuerdo de paz entre los contendientes.

Acuerdo que se deshizo en julio de 2016 y desde entonces se intensificaron las acciones entre las fuerzas rivales, lo cual ha provocado que persista la inestabilidad en este país y su correspondiente impacto en la salud de la población civil.

'En cualquier situación en la que las personas no son estables, huyen de la violencia y no hay alimentación adecuada, hay incremento de estos casos. Cuando la gente no accede a las instalaciones de salud y no hay acceso al agua potable, existe una alta posibilidad de desnutrición', añadió Alom William a la radio.

La funcionaria acotó que los principales hospitales sursudaneses se ven abrumados por los casos de desnutrición, incluido el Hospital Docente de esta capital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/127481-casi-un-millon-de-ninos-sursudaneses-desnutridos>



Radio Habana Cuba